
0203 【一問一答】

代表 公明党
質問者氏名

１ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．新年度予算について (１)予算の概要、方針について。

(２)重要施策について。

(３)廃止・縮小した事業について。

(４)拡充・新規事業について。

２．教育問題 (１)新年度に向けての教育方針について。

(２)新年度予算についての重点施策について。

３．介護問題 (１)フレイル予防について

①健康寿命の延伸に向けたフレイル予防の考えを伺う。

②フレイル予防の今後の計画は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0203 【一問一答】

代表 誠和会
質問者氏名

２ 山口 孝弘

質 問 事 項 要 旨

１．市政運営と新年度予 (１)新年度予算について

算 ①新年度予算編成方針は。

②大規模災害からの復旧復興として新年度予算にどう反映し

ていくのか。

③新規事業及び市長の公約についての考えは。

(２)これからの財政課題について

①大規模災害による歳入への影響は。

②復旧復興のための財源確保に向けた考えは。

③今後の財政課題は。

(３)国民健康保険税の減免について

①低所得世帯に対する減免についての考えは。

②教育委員会では準要保護児童生徒の認定基準を生活保護算

定基準の１．５倍未満に規定されているが、同等の基準に

設定する考えはあるのか。

２．減災対策 (１)危険木の伐採について

①倒木の恐れのある山林などの危険木の対応は。

②森林の保全整備の状況と課題及び今後のあり方は。

３．感染症対策 (１)新型コロナウイルスについて

①新型コロナウイルスへの具体的な対応、対策は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



0203 【一問一答】

代表 日本共産党
質問者氏名

３ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢 (１)新年度予算について

①消費税増税の影響は。

②財源の積極的な確保について。

③特別会計の財源確保について。

(２)災害に強いまちづくりを

①危機管理の強化について。

②住宅リフォーム助成制度について。

③家具転倒防止金具の取り付け支援制度について。

(３)後期高齢者医療制度

①次期制度の見直しについて。

②特例軽減の終了による負担軽減の取り組みは。

(４)公共交通の充実を

①基本計画について。

②くらしの足の確保について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



0203 【一問一答】

代表 やちまた２１
質問者氏名

４ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．「ひと・まち・みど (１)新年度予算と後期基本計画について

りが輝くヒューマン ①八街市総合計画２０１５前期基本計画の評価は。

フィールドやちま ②新年度予算と後期基本計画との関連性は。

た」 ③後期基本計画重点施策の基本目標は。

④やちまた「八つの街づくり」分野別計画の目標値は。

⑤目標値達成に向けたアクションプランの策定は。

⑥総合計画をはじめとした各計画及び目標値の検討・見直し

は。

(２)自分が主役のまちづくりについて

①市内外関係機関への出向や派遣を含めた人財育成の充実は。

②外部関係機関との人財育成の連携協定締結等は。

③主体的に活躍できる人財を育成するための構想は。

④市民サポーターや地域コーディネーターの育成は。

⑤八街っ子夢議会の成果と今後の課題は。

⑥市民による「まちづくりプレゼンテーション」制度の創設

は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



0203 【一問一答】

代表 新誠会
質問者氏名

５ 小髙 良則

質 問 事 項 要 旨

１．新型コロナウイルス (１)八街市の対応と現状及び千葉県の対応と連携について伺う。

について

２．小出義雄杯八街落花 (１)中止になり事後処理と市支出金、協賛金、繰越金の状況は。

生マラソン大会につ (２)令和２年度の開催と規模及び参加者、協賛等の呼び込みに

いて ついての考えを伺う。

３．東千葉メディカルセ (１)八街市よりの患者の受け入れ状況について伺う。

ンターについて

４．郷土愛を育てる教育 (１)教育現場での取り組みについて伺う。

について (２)日本文化の継承について教育現場に取り入れを求める。

（一部ではあるが茶道、華道、着物、和食と洋食マナー等）

(３)八街高等学校と千葉黎明高等学校との交流強化を求める。

５．第２庁舎について (１)今後の考えは。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0203 【一問一答】

代表 改革クラブ
質問者氏名

６ 桜田 秀雄

質 問 事 項 要 旨

１．市政改革 (１)事業改革

①庁舎建設基金の廃止は市長と議会の連帯責任。第２庁舎の

再建反対、市民のための文化施設整備最優先の事業計画を

求めるが如何か。

②市施設の空き店舗活用。

③郷土資料館の再開。

④八街駅北側広場に大型テントを設置。全天候型イベント、

災害広場として早期の事業化を求めるが如何か。

(２)行事改革

①成人式の運営に的確なアドバイスを。

②市議会議員、市スポーツ少年団代表のダブル来賓扱いにつ

いて。

③補助金対象団体代表の議員兼職の禁止について伺う。

(３)市営住宅入居改革

①市営住宅入居保証人制度の現状。

②保証人が障害となり入居できなかった件数。

③保証人制度廃止について伺う。

２．上水道事業 (１)漏水対策

①漏水の現状と対策について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


